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Roma Capitale. Che fine ha fatto la delibera per gli open bus?
 di Primo Mastrantoni

 Che fine ha fatto la delibera relativa agli open bus? Lo chiediamo al
Sindaco di Roma, Ignazio Marino e all'assessore ai Trasporti, Guido Improta. Approvato nella seduta di Giunta del
30 dicembre 2014, il "Regolamento del servizio pubblico di linea gran turismo", ovvero gli open bus, e reclamizzato
dall'assessore Improta, con gran cassa mediatica, il 14 gennaio scorso, non riusciamo a trovarlo tra le delibera
pubblicate sul sito del Comune. Nostra incapacita' di ricerca o dimenticanza del Comune? Non sappiamo, sta di
fatto che sarebbe utile per i cittadini capire come l'amministrazione capitolina intende muoversi nel campo degli
open bus, agli onori della cronaca dei mesi scorsi. Dare risalto a questo provvedimento appare fondamentale per
capire come il Comune intede muoversi per una mobilita' sostenibile.
Inoltre, in tema di trasparenza degli atti leggiamo sul sito del Comune che "Sono infatti gia' da tempo pubblicate sul
portale istituzionale alcune importanti informazioni (es. deliberazioni) quali tessere fondamentali con cui si e'
iniziato a comporre il quadro della trasparenza capitolina oggi definito dal complesso degli obblighi di pubblicazione
introdotti dal Decreto legislativo n. 33/2013."
Dalle parole ai….fatti?
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